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H I R O S H I M A 

第１０７９回例会・平成 29 年度広島キワニスクラブ年次総会 

 

日 時 ： 平成２９年５月１１日 （ 木 ）  １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      音戸の間 

出席者 ： ５３名  

基 金 ：  ￥16,000-（エリミネイト寄付） 

 

ｏ 田村会長のゴングで開会 

ｏ 黙祷 

 藤平 進（ふじひら すすむ）氏（元会員・元会長  元 (株)広島銀行 頭取） 

   平成 29 年 4 月 15 日逝去 享年 88 歳 

ｏ キワニス憲章朗読 半田広報委員 

ｏ ５月誕生会員に記念品贈呈 

   貝川  髙木  高山 

ｏ 事務局報告 

１．他クラブ周年行事などの申込について 

申込締め切りが今月に集中しております。参加希望の方のみ事務局へお申し込みく

ださい。 

 ６／９（金）「大阪クラブ 50 周年記念式典祝賀会」 ５／１１（木）まで 

 ７／３（月）「札幌クラブ第 21 回樫原杯（ゴルフ会）」 ５／１５（月）まで 

 ７／２４（月）「京都クラブ祇園祭（後祭）例会」 ５／２５（木）まで 

 

２．高山博子会員個展他のご案内 

 高山会員個展 －生命の華－天空に舞う 5/10(水)～16(火) 西武池袋本店 6F 

 第 103回光風会展 5/30(火)～6/4(日) 広島県立美術館県民ギャラリー 

 

３．次回例会のご案内 

・日程：５月２５日(木) 12：30～13：30 3 階「音戸の間」 

・講演：新入会員卓話  吉野勇治 会員（(株)広島銀行 取締役常務執行役員） 

 佐藤 均 会員（(一財)広島県環境保健協会 理事長） 

  ※クールビズ期間につき、ノージャケット・ノーネクタイ OK 
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ｏ ５月誕生会員エピソード 

髙木会員（エネルギア L＆B パートナーズ）…本日は、誕生日をお祝いいただき、あり

がとうございます。5 月 21 日をもって、62 歳になりました。昨年の誕生日直後、

体調を崩しまして、41 年間吸い続けてきたタバコをやめ、一日も欠かさず飲み続

けてきたお酒を控え、ウォーキングとゴルフで健康づくりに 1 年間励んできまし

た。努力の甲斐あり、健康管理上の数値は軒並み向上しましたが、なぜか体重とゴ

ルフのスコアだけが改善しません。来年、63 歳の誕生日までには、このふたつのレ

ベルアップを目指して精進したいと思っています。 

 勤務先の方は昨年 10 月に 55 周年を迎えたことを契機として、今年 4 月 1 日に

「中国企業」という社名を「エネルギア L＆B パートナーズ」に変更し新たなスタ

ートを切りました。少し長い名前になりましたが、地域の皆様のくらし(ライフ)と

仕事(ビジネス)のベストパートナーとして多様な事業を展開してまいりたいと思っ

ております。今後とも一層のご指導・ご愛顧を賜りますようよろしくお願いします。 

高山会員（画家）…今日はお誕生日をお祝い」していただいて有難うございます。 

 50 代最後の一年です。今度、念願の詩画集“「生命の華（いのちのはな）」天空に

舞う”を 5 月 15 日に出版する運びになりました。この本は 175 ページ総カラー、

本画 50 点、スケッチ 168 点に私の文章などがはいったものです。 

 来年 60 才を迎えるふしめとなりました。多くの人々からご縁をいただき、自然

や動物すべてのものから愛をいただき、知恵と慈悲にささえられ生かされているこ

とに感謝し、その思いをこれからも絵に託して精進いたします。 

 キワニスの方々にご縁をいただいていますことに感謝申し上げます。 

 本日はお祝いして頂き有難うございました。 

 

平成 29 年度広島キワニスクラブ年次総会 

1. 会員数 77 名 出席者数 71 名（実出席 53 名＋委任状 18 通） 

2. 審議事項 議案「平成 30 年度クラブ役員および理事の選任」 

3. 報告事項 「平成 30 年度クラブ会計検査委員決定について」 

4. 審議事項の概要および議決の結果 

 規約第４章の２により田村興造会長を議長に選出 

 役員(執行役員および理事)選任方法の説明 

 規約細則 F に基づき会計検査委員を選任決定したことを報告 

 役員(執行役員および理事)の、事前推薦の候補者名提示および当日推薦募集 

 当日推薦が無く候補者が重複する役職がなかったため選挙は実施せず、事前

推薦の候補者についてその可否を諮ったところ満場一致で承認可決 

5. 総会終了 

次期役員代表挨拶 
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平成 30 年度（2017.10～2018.9）広島キワニスクラブ役員（執行役員および理事） 

【執行役員】 

会  長 田村 興造 広島ガス株式会社 代表取締役 社長執行役員 

前 会 長 森元 弘志 学校法人広島文化学園 理事長 

次期会長  三谷 敏治 株式会社三谷材木店 取締役社長 

副 会 長  安達 春汀 書家・刻字作家 

副 会 長 中川 日出男 学校法人広島女学院 理事長 

副 会 長 小川 司徳 中国電力株式会社 取締役社長 

事務局長 有井 良和 元 中電工業株式会社 取締役社長 

財務担当/副事務局長 中橋 俊治 税理士法人堀江会計事務所 代表社員 

【理事】 

理事（ﾒﾝﾊﾞー ｼｯﾌﾟ委員長） 坪井  宏 広島信用金庫 会長 

理事（社会公益委員長） 佐藤  均 一般財団法人広島県環境保健協会 理事長 

理事（事業企画委員長） 住吉 正則 清水建設株式会社広島支店 副支店長 

理事（国際委員長） 吉野 勇治 株式会社広島銀行 取締役常務執行役員 

理事（広報委員長） 伊藤 裕章 株式会社広島ホームテレビ 代表取締役社長 

理事（青少年教育委員長） 沖田 俊治 成長建設株式会社 顧問 

理事（総務委員長） 上川 孝明 株式会社不二ビスサービス 顧問 

 

平成 30 年度（2017.10～2018.9）広島キワニスクラブ会計検査委員 

委 員 板根 富規 弁護士法人板根富規法律事務所 代表社員 

委 員 井上 友一 井上友一税理士事務所 所長 

 

ｏ 次期役員代表挨拶（新任の 6 名様および田村会長）  

次期理事（国際委員長） 吉野 勇治 会員 

吉野です。キワニスクラブに入会してまだ 2 年くらいなのですが、大きな役を頂き

恐縮です。今日初めて知ったのですが私も良好な会員なんですね。ただ資料（クラブ

規約抜粋）を読んでみますと、クラブの名誉を傷つけ、またはクラブの目的に反する

行為をしたときには資格を失うとあります。今後は日頃からきちっとした生活をし

ていきたいと思います。 

 当クラブでの経験はまだ 2 年だけですが、国際委員会の担当行事の 7 月の留学生

日本語スピーチコンテストには 2 回出席し、お手伝いもさせていただきました。目

を瞑って聞いておりますと、外国の人とは分からない、日本人と変わらない、素晴ら

しいスピーチです。キワニスの奉仕活動を通じてこうした方々に少しでも助けにな

れるよう、引き続き努めてまいりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 
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次期理事（事業企画委員長） 住吉 正則 会員 

清水建設の住吉です。ご存知の方はご存知ですが、私は 8 年前に当クラブに入会さ

せていただいたのですが、途中 4 年間東京転勤で中座しておりまして、この度初め

て理事・事業企画委員長という大きなお役目をいただき喜んでおります。 

因縁めいたことを言いますと、次期会長の三谷様は清水建設で私の上司でありまし

た。また現理事・事業企画委員長の高山様は高校の先輩です。 

委員会の仕事の方では、東京転勤の前に事業企画の副委員長だったことがありまし

て、その時に、ゴルフ会、それから三滝荘での会員交流会のお世話をさせていただき

ました。今回まずは 12 月のクリスマス家族会をみなさまが楽しめる会にしたい、そ

の後、良い企画をメンバーと一緒に考えたいと存じます。どうぞよろしくお願いしま

す。 

 

次期理事（社会公益委員長） 佐藤  均 会員 

佐藤です。今広島県環境保健協会の理事長をしております。私も入会して 2 年弱で、

こんな若輩者が理事でいいのか？と今も感じております。私実は内気な性質で頼ま

れると断れないところがございます。しかも吉村幸子先輩に頼まれたものですから、

つい「ハイ」と言ってしまい、後悔しきりです。 

 しかし、「頼まれ事は、試され事」です。これは 5 月 9 日版の経済レポートの表紙

に松村公市さん（広島ビジネス倶楽部名誉代表）の好きな言葉ということで載ってい

たのを見たのですが、「誰かが何かを頼むということは、私自身がどこまで出来るの

か試されている。全力を挙げて取り組むことが大事だ」ということです。 

 あらためて気を引き締め、吉村先輩からしっかり引き継ぎをしてやって参りたい

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

次期財務担当（兼）副事務局長 中橋 俊治 会員 

こんにちは。中橋です。この度財務担当（兼）副事務局長を仰せつかりました。仕事

が税理士で 2～5 月は忙しく欠席が多くて申し訳なく思っております。今日おおよそ

2 カ月ぶりに例会に出席致しました。大役を仰せつかり緊張しておりますが、お受け

した以上頑張って参ります。 

 私、下の名前がトシハルなのですが、次期会長の三谷様もトシハル、理事・青少年

教育委員長の沖田様もトシハル、ということで、私これまでの人生でトシハルには 4

人しか会ったことがなく、4 人のうちお二人が同じ役員のお仲間ということでご縁

を感じております。ご一緒に頑張って参りたいと思います。どうぞよろしくお願いし

ます。 
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次期副会長 小川 司徳 会員 

小川です。入会 2 年弱、とんでもない重責を引き受けてしまったなというのが実感

です。有井先輩から繰り返しお電話がありまして、「（会社を）退任しないなら、覚悟

しろ」と言い渡されました。まだ例会に出て来ても勝手が分からず右左しておるよう

な有様なのですが。個別にご指示いただければ何とかやっていけるでしょうか。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

次々期会長 三谷 敏治 会員 

三谷でございます。こういうことになりましてビックリしております。もちろん光栄

なことですが、本当に光栄でしょうか？ 私自身「私はこういう器に非ず」と分かっ

ております。田村会長から打診をいただいた際には固辞いたしました。 

 しかし、先ほどのお話で言えば、やはり頼まれたということは、試されているんで

しょうね。田村会長のテストに応えるべく精一杯努力していきたいと思います。どう

ぞみなさま方の絶大なるご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げま

す。 

 

次期会長 田村 興造 会員 

田村です。三谷様は私の高校の大先輩、試すなんてとんでもないことでございます。

キワニスには「指名されたら断れない」というルールがあると聞かされて参りまし

た。どこかに書いてあるのかなと思ったらそんな事どこにも書いてないんですね。暗

黙のルールとか不文律といったものなのでしょうか。 

 ともあれ、こうして素晴らしい方々が次期役員に決まりました。良い形でバトンを

渡せるように一緒に盛り上げて行きたいと願っております。 

 先ほど吉野次期理事のお話に出ました留学生日本語スピーチコンテストですが、

今年は 7 月 22 日（土）にひろしま国際センター交流ホールで開催です。私も担当副

会長の頃から続けて 3～4 年くらいお手伝いをさせて頂いておりますが、本当に出る

度に爽やかな感動を覚えます。みなさま方ぜひご出席ください。 

 また、三谷様が会長の二期目に当たる 2020 年 6 月には、当クラブは記念すべき設

立 50 周年を迎えます。新会員を勧誘してさらにクラブを充実させていきたいもので

す。引き続きよろしくお願い申し上げます。 

 

※ 次期役員代表挨拶の役職名表記について 

規約細則 E の 8 に基づき、選任された役員は「次期」と表示しております。

（例：次々期会長、次期事務局長など。） 


